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Протокол № 1 

заседания Управляющего совета Учреждения 

Дата: 19.01.2021г. 

Место: ГБОУ ООШ № 3, ZOOM 

Время: 18.00 

Председатель: Жесткова О.А. 

Секретарь: Воронина М.А. 

Присутствовали: Алейникова С.Г., Орлова Н.С., Титова О.В., Бондаренко Е.В., 

Скоморохова Т.В., Варламова А.П., Жесткова О.А., Отводенко В., Казак А., 

Свиягина Д., Власов А., Скрипченко К., Бехтерева Д.Р., Чеховская Ю.В., Русолова 

А.В. 

Повестка дня: 

1. Утверждение годового плана работы Управляющего совета учреждения на 2021 

год. 

2. Согласование изменений и дополнений в Положение о порядке формирования и 

распределения специального фонда оплаты труда работников.  

3. Согласование изменений и дополнений в Положение о порядке формирования и 

распределения стимулирующего фонда оплаты труда работников (Новая редакция). 

4. Согласование значений эффективности (качества) работы за 2020 год ГБОУ ООШ 

№ 3 в части организации образовательного процесса в сфере общего образования. 

5.Организация работы по ПДД. 

6. Разное. 

 

Слушали: 

1. Жесткову О.А., ознакомившую Управляющий совет Учреждения с планом 

работы на 2021 год.  

Постановили: 
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Утвердить план работы Управляющего совета на 2021 год.  

Итоги голосования: единогласно. 

Слушали: 

2. Алейникову С.Г., которая предложила согласовать изменения и дополнения в 

Положение о порядке формирования и распределения специального фонда оплаты 

труда работников. Эти изменения касаются сумм выплат работникам, так как 11.01. 

утверждается новая тарификация, в которой есть изменения.  

Постановили: 

Согласовать изменения и дополнения в Положение о порядке формирования и 

распределения специального фонда оплаты труда работников.  

Итоги голосования: единогласно. 

Слушали: 

3. Алейникову С.Г., которая ознакомила присутствующих с результатами оценки 

эффективности (качества) работы руководителя за 2020 год ГБОУ ООШ № 3 в части 

организации образовательного процесса в сфере общего образования. Светлана 

Геннадьевна озвучила показатели и их значения (46 баллов). 

Постановили: 

Согласовать значения эффективности (качества) работы за 2018 год ГБОУ ООШ №3 

в части организации образовательного процесса в сфере общего образования. 

Итоги голосования: единогласно. 

Слушали: 

4. Жесткову О.А., председателя Управляющего совета Учреждения, которая 

сообщила о том, что в учреждении организована работа по ПДД таким образом, что 

в каждом классе обучающиеся ежемесячно, а иногда и чаще (при необходимости), 

проходят инструктажи по ПДД. Проводятся классными руководителями беседы, 

классные часы о ПДД. Кроме того, в учреждение часто приходят сотрудники МВД 

Жигулевска с целью проведения инструктажей с обучающимися. В этом году 
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обучающиеся участвуют в олимпиаде по ПДД. Оксана Александровна сообщила 

участникам заседания о том, что проводится ежедневная работа учителей и 

родителей по обучению детей ПДД.  

Постановили: 

Продолжить работу по ПДД, дающую положительные результаты. 

Итоги голосования: единогласно. 

Слушали: 

5. Светлану Геннадьевну, которая еще раз заострила внимание присутствующих 

на соблюдение мер безопасности в соответствии с требованиями СанПиН. 

Обучающиеся часто обращаются к вахтеру с просьбой измерить температуру. Они 

так же часто жалуются классному руководителю на плохое самочувствие. Дети 

говорят о том, что родители их отправляют в школу даже при плохом самочувствии. 

Администрации и классным руководителям приходится отправлять детей домой. А 

они уже пришли в детский коллектив с инфекцией. Директор предложила обсудить 

этот вопрос на родительских собраниях. 

Постановили: 

Обсудить на родительских собраниях вопрос посещения ОО болеющими 

обучающимися и отстранение их от обучения. 

Итоги голосования: единогласно. 

Слушали: 

6. Оксану Александровну, которая выразила благодарность коллективу учителей 

по организации питания обучающихся. Бракеражная комиссия и родительская 

общественность ежемесячно проверяет работу школьной столовой. Нареканий нет. 

Все очень вкусно и соответствует нормам СанПиН. Если дети не задерживаются 

после урока, то и пища горячая. Накрывается все вовремя. 

Постановили: 
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Сообщить учителям-предметникам о том, чтобы не задерживали обучающихся 

после звонка. Продолжить работу по контролю работы школьной столовой. 

Итоги голосования: единогласно. 

 

Председатель Жесткова О.А. 

Секретарь Воронина М.А. 
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